
qqqqq Interrogazione n. 446
presentata in data 1 settembre 2011
a iniziativa del Consigliere Bucciarelli
“Presunte spese sostenute dall'Amministratore Unico dell'ASSAM”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Consigliere

CHIEDE DI CONOSCERE:

1) se risulta vero che l’Amministratore Unico dell’ASSAM (Agenzia Servizi Settore
Agroalimentare delle Marche) per le necessità legate alle esigenze di ufficio gode della
disponibilità di una Carta di Credito;

2) se risulta vero che a differenza di tutti i suoi predecessori, si reca settimanalmente
almeno una volta, nella Capitale e se sono documentate le motivazioni, dal momento
che tali visite risulterebbero, considerato il livello dei ristoranti e Hotels che sarebbero
frequentati, alquanto onerose per l’Ente;

3) quanto ammontano  precisamente fino ad ora i rimborsi spese mensili sostenuti
dall’ASSAM per il suo Amministratore Unico e quanto e come, sia stato speso finora con
la citata Carta di Credito.

IN CASO AFFERMATICO

1) se crede che questo modo di operare accresca il prestigio di cui deve godere il primo
responsabile di un’Agenzia regionale così importante o viceversa crei, oltre che legitti-
mo malessere tra tutti i collaboratori, un evidente discredito dell’Agenzia stessa.


